

**BROU**

## Chat Perché et Jules Verne réunis

Pour la fête des écoles publiques maternelle Chat Perché et primaire Jules Verne, les parents et enseignants ont installé et tenu des stands, dimanche, dans la cour de l'école Jules Verne.

Tout au long de l'après-midi parents, enfants et amis ont pu profiter du spectacle de danse et chants donné par les différentes classes des deux écoles, jouer sur la structure gonflable, sculpter des ballons ou faire un baptême de poneys. Ils ont pu acheter des billets de tombola pour tenter de gagner l'un des gros lots proposés.

« De nombreux parents

ont participé dans une ambiance très conviviale à la réussite de cette kermesse. Nous sommes évidemment ravies. Les bénéficiaires de la manifestation serviront à acheter du matériel scolaire et financer des sorties », indique la présidente, qui souhaite que d'autres parents viennent rejoindre l'ABPEEP pour s'investir dans son fonctionnement et/ou aider lors des manifestations.

**Bureau:** présidente : Morgane Gourci; vice-présidente : Ingrid Orosco; secrétaire : Laura Chanteau; secrétaire adjointe : Elodie Fillbleau; Trésorière :



Dans la cour de l'école présentation du spectacle aux parents

Christelle Krizan.

à [contact.abpeep@gmail.com](mailto:contact.abpeep@gmail.com)  
ou au 06.85.05.40.45. Adhésion à l'ABPEEP : 2€

■ Pratique : Renseignements

## Quatre disciplines à la Noue Gadeau

Les Écuries de La Noue Gadeau ont ouvert leurs portes pour une journée dédiée à l'équitation, offrant aux visiteurs un aperçu de quatre disciplines captivantes, dont le CSO, l'Equifun, le tir à l'arc à cheval et la Reprise libre en musique (RLM).

La journée a débuté avec le concours de saut d'obstacles (CSO), où 24 duos cavalier-cheval ont rivalisé d'adresse et de complicité. Dès 9h, les participants ont effectué une reconnaissance du parcours, évaluant l'ordre et les trajectoires optimales pour franchir les obstacles avec brio.

L'après-midi a été marqué par l'Equifun, une épreuve ludique et technique qui a rassemblé 36 concurrents. Cette discipline, qui teste la maniabilité, les sauts et l'adresse, a également inclus une catégorie spéciale pour l'équitation adap-

tée, où les participants ont brillé par leur détermination et leur habileté.

Amandine Tintinger, médaillée de bronze aux championnats de France handisport de Tir à l'Arc 2024, a ébloui les spectateurs avec une démonstration de Tir à l'Arc à cheval. Alliant ses deux passions, elle a démontré une maîtrise impressionnante, mêlant adresse et équitation.

La journée s'est clôturée avec une performance de Reprise Libre en Musique (RLM). Sur une mélodie entraînante du groupe QUEEN, une cavalière costumée a présenté une chorégraphie équestre fluide et élégante, exécutant des figures aux trois allures avec une aisance remarquable.

Claire Massot, responsable du centre équestre, l'association ALDA, les adhérents et



Une démonstration de tir à l'arc de

les bénévoles ont partagé un moment de convivialité pour terminer cette journée riche en émotions et en découvertes.

■ Pratique : plus de renseignements sur les Écuries de La Noue Gadeau au 06.33.95.02.94 ou sur <https://ecuries-nouegadeau-brou28.ffe.com>